

# Formation continue : les pharmaciens du Nord donnent l'exemple !

Abderrahim DERRAJI - 2022-07-31 12:36:30 - Vu sur pharmacie.ma

Fort du succès de la première formation sur les Dispositifs médicaux, la jeune Société africaine des sciences pharmaceutiques officinales (SASPO) a organisé le 23 juillet, le deuxième module d'un cycle de formation dédié à la pharmacie clinique. Ce second module, qui a été animé conjointement par Adnan Benmoussa, professeur agrégé en chimie thérapeutique à la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat, et Youssef Khayati, professeur agrégé et vice-doyen chargé de la pharmacie à la Faculté de médecine et de pharmacie de Casablanca, a porté sur l'hypertension artérielle et l'insuffisance cardiaque. Les deux professeurs se sont relayés tout au long de la journée pour passer en revue les spécialités pharmaceutiques indiquées dans ces pathologies en optant pour une approche interactive. Ce qui a caractérisé cette formation, c'est son efficacité et l'implication des pharmaciens qui y ont pris part. En parallèle à cette formation, un débat a été mené au sujet de la formation continue des pharmaciens d'officine qui constitue la clef de voûte pour améliorer la pratique officinale et faire évoluer la profession pharmaceutique.

> Malheureusement, en l'absence de l'obligation de formation continue, une grande majorité des pharmaciens d'officine passera à côté de ces formations ce qui engendrera des disparités entre les officinaux. Et même si leur champ d'action reste limité au Royaume, la profession a tout intérêt à ce que des sociétés savantes comme la SASPO voient le jour et se développent. Ces entités complémentaires aux autres organismes professionnels pourraient s'impliquer dans la formation continue et dans la recherche et jouer un rôle important pour soutenir et promouvoir la pharmacie au Maroc. «La SASPO est une société savante dédiée essentiellement à la formation continue. Ses fondateurs se sont assigné comme mission d'assurer une formation de qualité et actualisée au pharmacien et ses collaborateurs», a déclaré à Pharmacie.ma Dr Zain Abedin Raissouni, président de la SASPO, et de poursuivre : «Nous ne pouvons que nous réjouir de l'engouement des pharmaciens de la région pour les premières formations organisées par la SASPO, et nous ne ménagerons aucun effort pour continuer à assurer une formation continue efficace pour permettre aux pharmaciens de relever les défis qui se dressent devant la profession». Plus que jamais, une réflexion mérite d'être menée sur la formation continue pour étudier l'éventualité de mettre en place un cadre juridique contraignant, de définir les prérogatives de chaque intervenant et de mettre en place une commission pour garantir l'indépendance de ces formations.